

### 第9回ヒストリックカー ミーティングin舟形開催

6月11日、第9回ヒストリックカーミーティングin舟形（実行委員会会長高梨晃一さん）がアユパークで4年ぶりに開催され、県内外からたくさんの方が訪れ、にぎわいました。

このイベントは、多くの人に町を知ってもらい、町の良さを肌で感じてもらうことで、来町を促すとともに観光の活性化を目的に平成24年度にはじまりました。魅力的なスポーツカーや、1989年までに生産された懐かしの名車など過去最多の約160台が集まり、



時代を代表する名車が勢ぞろい

子どもから大人まで、たくさんの方来場者を魅了しました。また、体験試乗も行われ、選ばれた参加者約50名が、4台の名車への試乗を楽しみました。

会場を盛り上げたのは車両だけでなく、舟形中学校吹奏楽部の演奏や、仙台市から「リエゾン」、「すみれ」の音楽バンドの演奏により、ノスタルジックな雰囲気にもなりました。

来場した子どもたちにはじゃんけん大会が開催され、ミニカーがプレゼントされました。

また、会場では町物産展が同時開催されました。特産品の鮎の塩焼きや鮎ご飯などに加え、焼きそばやチュロスなどが販売され、来場者は車だけでなく舟形の味覚も楽しみました。



鮎ご飯や焼きそばなどが販売されました

### 防犯協会・青少年育成 町民会議のおはよう運動

6月13日、舟形駅前、舟形小・中学校で町駐在所職員、町関係者など17名が参加し、おはよう運動が行われました。青少年の健全育成と非行防止を目的にした地域安全活動の一環として、あいさつによりコミュニケーションを図りました。



### 舟形インターチェンジ・ 舟形駅清掃作業

6月18日、町青少年推進員と高校生ボランティア「ふなっ子」、沖の原町内会のみなさんが合同で舟形インターチェンジの清掃を行いました。また、推進員とふなっ子は舟形駅の清掃も行い、町の環境美化に貢献しました。



### 町民生児童委員協議会 のあいさつ運動

5月12日、舟形小・中学校であいさつ運動が実施されました。毎年5月12日の「民生児童委員の日」に行なっているもので、この日から1週間が「民生児童委員活動強化週間」となっています。町民のみなさんの笑顔、安全安心のために活動を強化していきます。



### 草刈りボランティアを 募集しています

5月30日、舟形町建設業協会の7社からの7名が、一の関大橋から若あゆ温泉付近の草刈りを行いました。また、6月5日には舟形町職員労働組合の35名があゆっこ村町道の草刈りを行いました。現在、ボランティア募集中です。



### 猟友会安全狩猟射撃大会

6月11日、県猟友会射撃センターで安全狩猟射撃大会が行われました。

この大会は、射撃技術の向上を目的に開催しており、参加者は真剣な眼差しで的を狙い、射撃の腕を競い合いました。



### 最上地区スポーツ推進 委員全員研修会

6月10日、B&G海洋センターで最上地区スポーツ推進委員の研修会が行われました。研修会には舟形町スポーツ推進委員会（会長東海林孝平さん）9名も参加し、最上地区内スポーツの実践活動での成果発表と情報交換をしました。



### 長沢地区連合会設立

5月25日、生涯学習センターで設立総会が開かれ、長沢地区の地域運営組織が設立されました。これは令和2年度に策定した「長沢地区びじょん」をもとに、地区の課題解決に取組んでいくための組織です。今後は雪などの課題解決に向けた活動を行なっていきます。



### 「町内会びじょん」 ファシリテーション研修会

6月14日、「町内会びじょん」策定のための町内会ワークショップの開催に向けて、町職員35名が研修しました。ワークショップに参加するみなさんが話しやすい進言ができるように、若手職員を中心とした参加職員のスキルアップを図ることを目的に行われました。



### 令和5年度舟形町認定 農業者協議会総会

6月7日、中央公民館で総会が行われ、昨年度事業報告や今年度の事業計画について協議しました。



### シゴトの魅力伝え方 研修会

6月12日、ゆめりあで地域の企業を対象に、仕事の魅力を伝える手法を学ぶ研修会が行われました。



### 大豆の定植授業 （食農・食育事業）

6月8日、舟形小学校の3年生31名が校内の畑で大豆を植えました。今後おいしい食べ方をみんなで考えて食べる予定です。



### ニッセイ財団より助成金 の贈呈

6月6日、県庁で贈呈式が行われ、町のサッカースポーツ少年団のユニフォームなどへの助成を受けました。



### フナ林とハマグリ沼を ウォーキング

6月11日、堀内元気安心ふれあい協議会が案内し、参加者は緑の中でウォーキングを楽しみました。



### ひまわりの絆プロジェクト

5月24日、ほほえみ保育園の年長児が、交通安全の願いを込めてひまわりの種を植えました。

